
ATA DA TmGÉSIMA QUnqTÀ g
LEGISLATIVA ORDINARI'A DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, EM 06-1 1 -2017.
Aos. seis dias do mês de novembro do ano de do

Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quinze horas
e dois minutos, foi realizada a chamada, na qual registraram presença Adeli Sell, Airto
Ferronato, Alvoni Medina, André Carús, Cassiá Carpes, Clàudio Jantam Dr. Goulart. Dr.
Thiago, Felipe Camozzato, Femanda Melchionna, Jogo Bosco Vaz, Luciano Marcantânio.
Marcelo Sgarbossa, Mauro Pinheiro, Mauro Zacher, Mendes Ribei/o, Moisés Maluco do
Bem, ; Márcío Bens .Ely, Mânica Leal, .Paulinho Motorista,' Paulo Brum, Prof. Alex Fraga,
Professor Wambert, Ricardo Gonles, Roberto Robaina, Rodrigo Maroni, Sofra Cavedon.
Tarciso.Flecha. Negra e Valter Nagelstein. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou abertos os trabalhos.. Ainda, durante a Sessão, registraram presença Aldacir Oliboni,
Comandante Nádia, Idenir Cecchim e João .Carlos Nedel. Em PAUTA, Discussão Preliminar.
estiver%m, em 2' .Sessão, o Projeto de Emenda à Lei Orgânica n' 012/17,'o Prometo de Lei
Complementar do Legislativo n' 042/17, o Prometo de. Lei Complementar do Executivo n'
O1 1/17?. discutido.por SoHia Cavedon, .Adeli Sell, Aldacir Oliboni, Dr. Thiago e Clàudio Janta,
os Projetos de Lei do Legislativo n" 023;* 191,. 234, 254, 271, 274, 275, 277,"284, 291 e
299/17 e os Substitutivos,n's 01 aos Ptojetos de Lei do Legislativo n's 087 e 143/117. Em
COMUNICAÇÃO .l)E LÍDER, pronunciaram-se Fernanda Melchionna, Rodrigo Maroni,

uro Zacher,. Roberto Robaina, Sofra Cavedon e Ricardo Gomes.. APÓS, foi realizada a
promulgação da Lei Municipal n' 12:327/2017. A seguir, foi apregoado documento de autoria
de Idenir Cecchim, :informando o seu retomo ao exercício davereança a partir do dia seis de
novembro do comente. Ainda, foi apregoado o Memorando h' 039/17, de autoria de Márcio
B.ins Ely,. informando, nos tempos dos $$ 6' e 7' do. àrtígo 227 do Regimento, sua
participação, do dia dois ao dia cinco de novembro do corrente, no Comitê da Internacional
Socialista para. América Latina. e Caribe, em Santo Domingo, República Dominicana. Em
continuidade, foi inic.iado o período de COMUNICAÇOES, destinado, nos termos do
Requerimento p' 192/17 (Pfocessó n' 2806/17), de autoria da Mesa Diretoia. a assinalar o

transcurso do centésimo vigésimo quinto aniversário da Guarda Municipal. Compuseram a
Mesa: Clàudio:..Janta: presidindo oé 'trabalhos; Kleber Senisse, Secretário Municipal de
Segurança,l. Roben.Mastins, Comandante da Equipe Operacional da Guarda Municipal;
qauber Silvestre Zilio, Diretor de Operações...da. Ronda Ostensiva Municipal; e Claudia
Cristina Santos da Rocha Crusius, Secretária Adjunta da Secretaria Municipal de Segurança.
Em continuidade, foi aprovado Requerimento verbal formulado por Dr. Thiago, solicitando
alteração na ordem dos trabalhos da presente Sessão. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram.
se Mõnica Leal,:.em nome da Mesa Diretora, Aderi Sell, Comandante Nádia esta em tempo
cedido por André Carús, Cassiá Carpes, Prof. Alex Fraga, este em tempo cedido por*Fernanda
Melc.hionnaj e Moisés Maluco do Bem, este em tempo cedido por João Boséõ vàz. Efn
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciaram-se Professor Wambert, Tarciso Flecha Negra,
Luciano Marcantõnio e Paulinho Motopigta. Após, o Presidente concedeu a palavra a Roben
Martins, que se pronunciou acerca da presente solenidade. Também, d Presidente convidou
Mõnica Leal a proceder à entrega, a Robes..Mastins, de diploma alusivo à presente solenidade.
As dezessete horas e trinta e cinco.minutos, constatada a inexistência de quórum, o Presidente
declarou encerrados os trabalhos, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária.
Os trabalhos foram presididos por Valter Nagelstein, Clàudio Janta e Jogo Carlos Nedel e
secretariados por Jogo Carlos Nedel. Do que foi lavrada a presente Ata, que,
e aprovada, será assinada pelo ,P Seétetário e
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